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Celebrada por el Concejo Municipal de Orotina, siendo las diecisiete horas del día 21 

Noviembre 2019 en el Salón de Sesiones de la   Municipalidad de Orotina. 

 DIRECTORIO MUNICIPAL  

NOMBRE  FRACCIÓN 

MBA 

SILVIA E. ELIZONDO VÁSQUEZ 

PRESIDENTA PLN 

PRESENTE 

MARLON GUERRERO 

ÁLVAREZ. 

VICEPRESIDENTE 

 

AUSENTE 

REGIDORES PROPIETARIOS Y SUPLENTES

DEYLY VARGAS 

CASTRO 

PROPIETARIA OROTINA 

PRESENTE 

C. FABIAN ESPINOSA 

AGUERO   

SUPLENTE AUSENTE 

RUBEN LEDEZMA 

VINDAS 

PROPIETARIO MASTATE 

PRESENTE 

VICKY SOLANO RAMOS SUPLENTE AUSENTE 

RONAL VILLALOBOS 

CAMBRONERO 

PROPIETARIO CEIBA 

AUSENTE 

IVANNIA ARROYO 

BERROCAL 

SUPLENTE AUSENTE  

CARLOS GONZÁLEZ 

SALAS  

PROPIETARIO PLN- AUSENTE 

CON LICENCIA 

XINIA ESQUIVEL 

AGÜERO 

PROPIETARIA PLN- PRESENTE 

 

DENNYSE MONTERO 

RODRÍGUEZ 

 

PROPIETARIA PUSC- PRESENTE 

 

MARVIN CASTILLO 

CASTRO. 

SUPLENTE PLN- PRESENTE 

FUNGE COMO 

PROPIETARIO 

MAYRA V. MURILLO 

ZUMBADO. 

SUPLENTE PLN- PRESENTE  

 

KELEFF TORRES 

MOLINA. 

SUPLENTE PLN-PRESENTE 

AGUSTIN G. ROJAS 

BALTODANO. 

SUPLENTE PUSC PRESENTE 

FUNGE COMO 

PROPIETARIO 

CRISTINA NAVARRO 

JIMÉNEZ. 

SUPLENTE PUSC- AUSENTE 

 

 SÍNDICOS 

PROPIETARIOS Y 

SUPLENTES  
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LIDIER HERNÁNDEZ 

MONTERO cc, CEDIER. 

PROPIETARIO 

 

HACIENDA VIEJA 

AUSENTE 

ANGELA M MORA 

MORALES 

SUPLENTE PRESENTE   

MANUELA HERNÁNDEZ 

AGUERO 

PROPIETARIA PRESENTE 

CHRISTIAN JIMÉNEZ 

GUERERO 

SUPLENTE AUSENTE 

 

 

 

 

 

PUNTO UNICO 

 INFORME DE AVANCE DEL PROGRAMA DEL GOBIERNO ABIERTO CON 

ACOMPAÑAMIENTO DE LA OEA, 

A CARGO DE LA ADMINISTRACIÓN. 

 SE REALIZA ORACION 

SE ACUERDA NOMBRAR A LA REGIDORA XINIA ESQUIVEL COMO AMANUENSE. Ya que la 

secretaria no está hoy 

APROBADO 

1. LA SEÑORA PRESIDENTA SOLICITA ACUERDO PARA CONOCER OFICIO MO-A-

1051-19- 2016-2020 FIRMADO POR MBA MARGOT MONTERO JIMENEZ, 

ALCALDESA MUNICIPALIDAD DE OROTINA  

 

Reciba un cordial saludo, considerando que el día de hoy tenemos sesión extraordinaria, le solicito la 

alteración del orden del día para entregar lo siguiente: 

 

• Presentación y Aprobación de la Modificación Presupuestaria N° 11-2019, por un monto de 

¢28.534.040,00. 

 

APROBADO 

 

MBA MARGOT MONTERO JIMÉNEZ, ALCALDESA 

LIC. ANDRES HERNÁNDEZ HERRERA-ASESOR PRESIDENCIA 

 



 

 

 

 

ACTA DE SESION EXTRA ORDINARIA N.º 295 

21/ 11/2019/ 2016-2020      

3  

 

2. OFICIO MO-A-1051-19- 2016-2020 FIRMADO POR MBA MARGOT MONTERO 

JIMENEZ, ALCALDESA MUNICIPALIDAD DE OROTINA 

Reciba un cordial saludo, considerando que el día de hoy tenemos sesión extraordinaria, le solicito la 

alteración del orden del día para entregar lo siguiente: 

• Presentación y Aprobación de la Modificación Presupuestaria N° 11-2019, por un monto de 

¢28.534.040,00. 

ACUERDO. SE CONOCE MODIFICACION 11-2019 Y SE TRASLADA A LA COMISION DE 

HACIENDA EL DÍA LUNES A LAS 4 PARA QUE SE DICTAMINE Y QUE SE CONVOQUE AL 

LIC. JEFFREY VALERIO. 

SE SOMETE A VOTACION LA DISPENSA DE TRÁMITE DE COMISIÓN, APROBADA LA 

DISPENSA DE TRÁMITE DE COMISIÓN, CON EL VOTO DE LA UNANIMIDAD DE LOS 

PRESENTES. SE SOMETE A VOTACIÓN EL FONDO Y LA FIRMEZA DE ESTE ACUERDO. Y ES 

APROBADO CON EL VOTO DE LOS REGIDORES ESQUIVEL AGÜERO, CASTILLO CASTRO, 

ELIZONDO VÁSQUEZ, ROJAS BALTODANO Y MONTERO RODRÍGUEZ.  SE DECLARA ESTE 

ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO 

  2.- INFORME DE AVANCE DEL PROGRAMA DEL GOBIERNO ABIERTO CON 

ACOMPAÑAMIENTO DE LA OEA, A CARGO DE LA ADMINISTRACIÓN. 

LA SEÑORA ALCALDESA indica que  hace varios meses se formó una comisión por la parte de 

informática  en ese caso es Jean Carlos Vargas,  Jeffrey Valerio,  Don Benjamín Rodríguez y Jonathan 

que es el comunicador,  existe una Comisión, como es de conocimiento también para ustedes, veníamos 

trabajando bajo la petición de la OEA, ustedes le aprobaron  iniciar un convenio con la OEA para llegar a 

tener una página que tuviese datos abiertos, entonces a través de estos meses la comisión ha estado 

reuniéndose aquí  y en San José. 

Inicialmente el proyecto, acordémonos, cuándo se presentó acá, era una propuesta para que entráramos 

quince municipalidades y saber si nos íbamos a sacar la rifa o no y era tener el acompañamiento de un 

organismo internacional de tecnologías y gobierno abierto para tener la transparencia y la rendición de 

cuentas  que la ciudadanía requiere. 

Al final logramos que, de las 15 municipalidades, solo a 5 le dieran el financiamiento, y dentro de esas 

cinco quedó la municipalidad de Orotina.  Esa reunión fue hace alrededor de 15 días, 12 de noviembre 
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fuimos convocados para que nos dieran la noticia que estaríamos en las municipalidades a las que le 

darían ese beneficio. 

Creo que eso ha demostrado, los esfuerzos que hemos venido  haciendo, para decir que OROTINA se 

merece esa oportunidad, no solamente en cooperación con un recurso económico, que van a haber 

especialistas ayudándonos,  sino que hay un esfuerzo que se ha venido haciendo de parte los funcionarios 

municipales y ahora sí bien hace unos meses atrás dimos la página vamos ahora a volver a revisar con 

todo lo que hemos venido mejorando. 

Cuando en las redes sociales, o los compañeros han hecho comentarios de que nos dicen mire en 

transparencia sacaron un 50 la municipalidad de Orotina, ahora vamos a darnos cuenta que no es así en el 

tanto. hemos hecho un esfuerzo pues lo que ha ocurrido con el instrumento que pasó la defensoría de los 

habitantes, que es quién lanzó este índice de transparencia, lo hizo en el momento en el mes de marzo 

cuando nosotros estábamos trabajando  ya en la transformación de la página también hemos tenido la 

ayuda de la  UCR, estamos trabajando con el CICAP, inclusive en este momento estamos con los talleres 

en los cinco distritos y por el tema político de qué vienen las elecciones y que no se malinterpretará 

acordamos no hacer las audiencias a los distritos para que no se mezclará y se dijera que es  político y si 

se requieren en este tipo de proyecto de gobierno abierto, que la ciudanía opine mucho y en común 

acuerdo con ellos dijimos, que después de febrero iniciamos para que las cosas se hagan de manera 

transparente, sin mal entendidos, la gente ve más allá, talvez nosotros no lo vemos, pero hay otros que 

están viendo el actuar de la municipalidad con otros fines, la idea es ir avanzando en gobierno abierto, 

qué más para ustedes y hoy lo digo como alcaldesa, salir y dejar un instrumento a la ciudadanía y a los 

funcionarios, donde los datos van a estar a disposición de cualquiera, creo que algunos ciudadanos no se 

dan cuenta del trabajo que se ha venido haciendo en estos cuatro años y contar con un instrumento tan 

bonito y de tanto realce, inclusive, estamos terminando uno, donde la ciudadanía va a presentar sus  

proyectos,  no ideas, con diseños, planos y valor de los mismos,  aportando facturas a un estudio más 

elaborados, no es sólo mencionarlo sino ya formularlos, eso es lo que queremos con ese tipo de  

plataforma que se va a hacer, y creo que todos nos vamos a sentir muy orgullosos de irnos y dejarle un 

instrumento tan valioso a este pueblo. 

Vamos a avanzar con la presentación a cargo del funcionario Jean Carlo Vargas León. 
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EL FUNCIONARIO VARGAS indica que va a explicar un poquito de como se ha venido trabajando en 

estos dos años. 

Este proyecto Se compone de tres ejes Transparencia, Datos Abiertos y Participación Ciudadana: 
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MUESTRA EN INTERNET LAS SECCIONES DE LA PÁGINA NUEVA. 

 

LA SEÑORA PRESIDENTA los felicita, esto es transparencia todo está en la página. 

Da las gracias 

 

 

Siendo las diecisiete horas con cuarenta y cinco minutos ocho horas con cincuenta minutos, la señora 

Presidenta, da por concluida la sesión. 

 

 

 

SILVIA ELIZONDO VÁSQUEZ                                     XINIA ESQUIVEL AGUERO 

             PRESIDENTA                                                                 AMANUENSE   


